



ACTA ASAMBLEA DE REPRESENTANTES

Tipo : Ordinaria | Fecha: 31 Octubre 2024

PARTICIPANTES

Asistentes

Ana Peñalver Sánchez
Jorge Ortiz Ripoll
María Mercader Sánchez
Carla Ramos García
Andrés Liza Pozo
José Fernando Vidal García
Ignacio Ayala Godínez
Cristian Armero Díaz
Miguel Cox Caballero
Julia García Soto
Sergio Torralba Mateos
Juan Pedreño García
Daniel Marín Sánchez

Clara Carrillo Cayuelas
Javier Moreno Fernández
Daniel Martínez García
Iván David Martínez Bleda
Alfonso Giménez Matea
Raquel Anino Asensio
Antonio David Martínez Sánchez
Luis Gregorio Torres Fernández
Ricardo Javier Sendra Lázaro
Julia Fernández López
Miguel Ángel Cuéllar Barba
Alberto Ortega Pastor
Antonio Fernández Sánchez



Reunida la Asamblea de Alumnos el 31 de octubre a las 14:30 en primera convocatoria y a las 14:45 en segunda, comienza la sesión a las 14:53 con el siguiente orden del día:

Índice

1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.	3
2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.	3
3. Bienvenida a los nuevos representantes.	3
4. Informe del Equipo Directivo.	3
5. Informe de Comisiones.	3
6. Aprobación, si procede de la constitución de la Comisión de San Alberto para el curso 2024-2025.	3
7. Aprobación, si procede, de la creación del Club de Cine.	4
8. Aprobación, si procede, de la Lista de la Llave.	4
9. Asuntos de trámite.	4
10. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.	4
11. Ruegos y preguntas.	4



A las 14:23h la delegada de la facultad María Mercader Sánchez da comienzo la sesión.

1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.

Se aprueba a María como mesa de moderación.

2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

Se aprueba el acta del 30 de abril.

3. Bienvenida a los nuevos representantes.

Se presentan los nuevos delegados, y María da las gracias por confiar en nosotros, dado que somos un equipo pequeño sin tesorero, puesto al que todavía se puede presentar.

Annie se presenta como la antigua delegada de facultad, y comenta también que tiene mucha experiencia en delegación, siendo delegada actualmente de RITSI, y si se tiene alguna duda, se puede decir.

4. Informe del Equipo Directivo.

María toma la palabra.

El 18 de octubre hubo una junta de facultad, de los que la delegación tenemos 18 puestos, de los que se ocupan 13. Hubo muchos documentos que no nos incumbían demasiado, guías docentes del master de ingeniería artificial, y del master de software, la modificación de sistemas multimedia, se modificó un examen en ingeniería y ciencias de datos, y el decano dijo que la asignación de grupos volvió a ser un desastre, y ha dicho que va a intentar buscar una forma de que no se use el mismo método de asignación que se ha usado estos dos años.

Annie ha comentado RITSI, y es una reunión de estudiantes de informática, y el mismo fin de semana de las jornadas formativas del CEUM, van a ser las XVII AGET + LXI AGOT, las cuales van a ser telemáticas. Carla se ha apuntado, y se preguntó si alguien quería presentarse, y quedan 24 minutos para que se cierren las inscripciones.

Toma la palabra Carla.

El pasado 15 de octubre hubo un pleno, a la que Carla asistió como oyente, se aprobaron muchas cosas, entre ellas, se aprobó el nuevo logo del CEUM, y se aprobó el paro académico.

5. Informe de Comisiones.

Toma la palabra María.

Actualmente no hay comisiones activas. Hay muchas comisiones actualmente, pero no hay nadie que esté activo ahora mismo. Sin comisiones, no hay normativa, no hay eventos. Ahora mismo, ha tomado el peso de muchos cargos, como sudaderas, eventos, etc. Por lo que sería conveniente que se formara ahora mismo. Si alguien tiene tiempo libre, sería muy bueno que se participara en las comisiones.

6. Aprobación, si procede de la constitución de la Comisión de San Alberto para el curso 2024-2025.

Decae, dado que no hay una presentación. Sin embargo, se presentará más tarde en comisión permanente.



7. Aprobación, si procede, de la creación del Club de Cine.

La persona que debe presentarlo no está presente, por lo que María lo presenta. Se trata de un club de cine en la que se juntan personas y ven una película cada dos semanas, se comenta, y se tienen los servicios personales para llevarlo. Se comentó que podría entrar en el club de ocio y tiempo libre, pero prefirió llevarlo por su cuenta.

Miguel comenta que necesita a gente que lo lleve, dado que si no no se puede llevar.

José Fernando comenta que quería crear un club con indole de poker y blackjack, y si eso se podría incorporar en el club de Ocio y Tiempo libre, en el que explicar tácticas para ganar al juego.

Antonio David pregunta si en el club se usaría dinero real. Jose Fernando comenta que no.

María comenta si alguien desea que la votación sea secreta. Se decide a mano alzada. Todos votan a favor, excepto un voto en blanco.

8. Aprobación, si procede, de la Lista de la llave.

María explica cual es el proposito de la lista de llave, y los distintos permisos.

Antonio David explica que no se debe usar para propositos superfluos la pizarra.

Se aprueba quitando a las personas que ya no están en cabeza de sus posiciones, y se introducen a los nuevos delegados,

9. Asuntos de trámite.

Decae.

10. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.

Se aprueba con modificaciones a los nombres.

11. Ruegos y preguntas.

Ricardo pregunta si se encarga alguien de la graduación de máster. Antonio David responde que actualmente no.

Antonio David ruega si puede haber alguien que haga guardia en la sala para las orlas para tomar los datos. Raquel se presenta.

Clara pregunta si se puede proponer que los exámenes de práctica duraran por lo menos dos horas y media, exponiendo el caso de ISO. Raquel menciona que pasa todos los años, y que si se propone, se pondrán más ejercicios para compensar. Ricardo también comenta que era más largo y más difícil. Alfonso se pide que se comente en junta de facultad. Maria sugiere que se hagan pruebas de los ordenadores antes de comenzar, con un examen comenzando cuarenta minutos tardes por ello.

Luis Gregorio menciona que si merece la pena que nos calentemos la cabeza por el cambio de guías docente, en el que esa asignatura se combina con ASO. Raquel se dijo que se comunicó en su año, la justificación aportada fue que como en el examen te dejan todo el material dado en clase, no se puede dar más tiempo dado que puedes mirar el resultado en los boletines. Alfonso comenta que se puede pedir, y lo que salga salga. Antonio David recuerda otra vez que va a cambiar todo.

María pregunta por los de primero, si se solucionaron los problemas, y comentan los delegados de primero parece que si.



Andrés intentó tomar nota de todas las quejas, y que lo van a tener en cuenta para el próximo parcial, pero se tiene guardado, por si se requiere. También comenta que no hubo muchos más problemas.

Cristian comenta que en grupos 3 y 4 de lógica hubo también falta de tiempo.

Ricardo comenta que en un máster ha habido problemas de falta de material, que se comentó en la junta de facultad tardía, y la gente tiene molestias pero no hay motivo de queja mayor.

Daniel Martínez comenta que en los exámenes de prácticas suele dejar menos tiempo para el examen. Se comentó que faltó varias veces a clase, y pasó otro año pero no se mencionó, con faltas a las clases de prácticas. María comenta que la falta de clases de prácticas es motivo de quejas, y que se siga la cadena de quejas.

Javier Moreno comenta que si se pudiera montar el club de rol otra vez, y se dice que se tendría que crear otra vez, porque ya no existe.

Tras esto finaliza la sesión a las 15:42.

Secretario de la Delegación de Estudiantes
Jorge Ortiz Ripoll

En Murcia, a 21 de enero de 2025.